

12 Sports

Championnat national de première division 9e journée Missile FC - Mangasport : 1-1, hier.

Les Mineurs s'emparent provisoirement du fauteuil de leader

LBON

Libreville/Gabon

Stade Augustin Monedan de Libreville, Missile FC et Mangasport se neutralisent, 1-1, en match comptant pour la 9e journée. Buts de Nicaise Ngoran Kouassi (43e) pour Mangasport et de Kaboré Omar (78e) pour Missile FC. Arbitrage de Gauthier Mihindou Mbina (centre), assisté de Serge Bastel Meye et Sylvain Alain Mouala. 4e arbitre: Béranger Antsaraga. Commissaire: Gabriel Bam-biri Lindjoubi. Avertissements à Cyrille Engozoo Avebe (63e) de Missile FC et Nicaise Ngoran Kouassi (15e) et Emelin Tchikaya de Mangasport. Terrain tracé. Public nombreux.

LA prestation des vingt-deux acteurs de la rencontre Missile-FC-Mangasport aura été en deçà des attentes du public ayant fait le déplacement du stade de Sibang hier après-midi. La qualité n'y était pas, et des lacunes criantes étaient observées. Débutée sous un faux rythme, avec un jeu insipide, cette opposition entre ces deux équipes considérées comme des gros calibres de notre championnat n'a vraiment pas tenu ses promesses. Animé par la volonté de s'imposer, afin de mieux aborder la rencontre aller



Photo : J.-F. Marola

L'équipe de Missile FC...



Photo : J.-F. Marola

... et celle de Mangasport se sont partagées les points.

des préliminaires de la ligue des champions africaine devant l'opposer, samedi prochain, sur les mêmes installations, à Étoile du Congo, Mangasport prend très tôt les initiatives, en essayant de pousser les militaires dans leurs derniers retranchements. Pour ce faire, les Mineurs exercent une pression sur la défense adverse qui tient bon. Guelor Mundoni fait feu de tout bois dans l'entre-jeu, en se permettant de fixer ses adversaires sans que ses coéquipiers en profitent pour prendre l'avantage. Pendant une bonne partie de la première période, le jeu est à l'avantage des visiteurs, qui font preuve de maladresse au moment de conclure. Dans le même temps, les locaux essaient de tenir le coup avec des réactions sporadiques, manquant même d'ouvrir la marque, n'eût été le raté inexplicable de Cyrille En-

gozoo Avebe qui, seul devant le gardien moandais, a plutôt choisi le décor. La domination des poullains de Mbo Bondjuni finit par payer à la 43e minute, avec le but de Nicaise Ngoran Kouassi, d'une reprise ins-



Photo : J.-F. Marola

Gaël Moukambi de Missile FC tentant de contrer un attaquant moandais.

tantanée dans les onze mètres. C'est sur ce score que les deux équipes regagnent les vestiaires. La seconde période est presque la photocopie de la première, à la différence que les Moandais ont laissé

entrevoir d'énormes limites dans leur production. Mieux, les signes d'épuisement affichés par certains joueurs sont la preuve qu'ils ne sont pas prêts pour la haute compétition, qui recommande des qualités

telles que la présence physique et mentale, doublée d'une bonne dose d'audace. Des errements qui n'ont pu profiter à Missile dont le réveil a été trop tardif. Des occasions nettes de but mal exploitées aux 66e et 73e par Kaboré Omar, et un penalty raté par Vannel Nzamba à la 90e minute, auraient pu permettre à la bande à Zita Mbanangoye de l'emporter. L'égalisation acquise à la 78e minute par le même Kaboré Omar a fort heureusement évité un revers à son équipe, qui allait la plonger dans les profondeurs du tableau.

Avec ce score de parité, Mangasport prend provisoirement le fauteuil de leader, en attendant le reste des matches de la 9e journée, qui se joue le week-end prochain.

Les équipes:

Missile FC: F. Owono Ella, P. Ndinga, G. Moukambi, C. Moussono, C. Loundou, N. Bongo (D. Kabi Tchen, 16e), Z. Mbanangoye (cap.) (V. Nzamba, 60e), D. Amores, M. Ikonda (P. Ebongue, 68e), K. Omar, C. Engozoo. **Ent. Charles Délicat.**

Mangasport: K. Daouda, S. Mabedi, E. Tchikaya (V. Inounou, 88e) N. Ngoran Kouassi, S. Ngadjouma, C. Obia (cap.), Y. Gnassa, G. Mundoni (S. Koffi, 80e), R. Ndoutoumou, D. Mayoungou (L. Yakouya, 70e), A. Mbaye. **Ent. Mbo Bondjuni.**

Les compositions des deux équipes

Par S.A.M.

Libreville/Gabon

LES staffs technique de Missile et Mangasport avaient opté, pour cette confrontation, pour un système tactique similaire, soit un 4-3-3. Résultat des courses, et raccourci facile, la rencontre s'est terminée sur un score nul (1-1). Ces deux systèmes se sont surtout neutralisés dans le secteur médian, au point que les attaquants étaient peu sollicités. Il a fallu quelques percussions de Davy Mayoungou pour que les joueurs de Mangasport tirent parti de cette formation. Du côté de Missile, le jeu était si terne que l'égalisation d'Omar Kaboré apparaît comme un véritable coup de pouce de Fortune.



Photo : S.A.M.

Remplaçants Missile : Ghislain Gnassa, Wendy Loumbi Lembouma, Djesnot Kabi Tchen, Loïc Kousou Sovy, Moussa Tambara, Philippe Ebondé Ebongue, Vannel Nzamba
Coach : Charles Délicat
Remplaçants Mangasport : Laurhian Kantsouga, Vivien Inounou, Antoine Nkoghe, Clech Loufilou, Stevens Koffi Foba, Lionel Yackouya, Yoane Mbouma
Coach : Mbo Bondjuni

Les impressions

Recueillies Par J.F.M

Libreville/Gabon

Mbo Bondjuni (coach de Mangasport): ce n'est pas tant le résultat qui importe. Ce qui m'ennuie, c'est plutôt le contenu proposé par mes poullains, qui est très loin d'être ce que je leur demande. Il nous a manqué de rythme et de punch en attaque. En ce qui concerne les joueurs, ils n'ont pas forcément tort. Depuis la trêve, c'est le véritable test-match sérieux que nous venons de disputer. Pour ce qui est du match de la Coupe d'Afrique face à l'Étoile du Congo, bien que ce soit une autre paire de manches, nous allons présenter une copie différente.

Charles Délicat (coach de Missile FC) : c'est bien triste de rater les trois points, surtout devant Mangasport, qui est un gros morceau de notre championnat, mais qui était loin d'être un foudre de guerre cet après-midi. En ce qui concerne le rythme, j'avoue que pour les deux équipes, cela n'a pas été ce à quoi je m'attendais en terme de contenu. Pour l'avenir, nous allons travailler pour faire un résultat contre l'USB dans deux semaines à Bitam.

Lionel Yakouya (attaquant de Mangasport): avec deux buts inscrits et un penalty raté, je peux me permettre de dire que le match a été captivant. Pour ce qui est du mauvais comportement de l'équipe nationale au Chan, c'est triste de le dire, mais très sincèrement, cela a été un naufrage collectif sur lequel il n'est plus bon de revenir.

Cyrille Avebe (capitaine de Missile FC) : c'est regrettable de manquer une victoire, à quelques secondes du coup de sifflet final. Mais bon, le football c'est aussi cela.